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 初夏の候、本校のＰＴＡ活動にご理解・ご協力をいただき、ありがとうございま
す。さて、６月３日(土)に第２回目のＰＴＡ実行委員会を開催しました。実行委員
会終了後には、危険個所の看板の修理・交換作業も行いました。 
 
（１）会長あいさつ 

  今後は赤阪小学校の家庭数の減少も考えられ、PTA 組織についてアンケート
を実施したいと考えています。また今回の実行委員会終了後には危険個所の
看板修理・交換作業も予定しています。よろしくお願いします。 

 
（２）校長あいさつ 
   先日の AED 講習会にたくさんご参加いただきありがとうございました。学

校では来週から水泳指導が始まります。十分安全に気をつけながら指導して
いきたいと思っています。水泳は子どもたちの体幹を鍛えるよい運動です。
しっかりと指導にあたっていきます。これからの季節は川や海などに行く機
会も増えてきます。水泳指導では万が一の場合に備え、今年度も着衣水泳を
行う予定です。水泳の準備などよろしくお願いします。PTA の組織の改編に
ついては、家庭数の減少にともない、現状のままの PTA 活動では難しくなっ
てくることも考えられます。しかし子どもたちの育ちはご家庭や地域の方の
ご支援も大切です。そのためにも PTA 活動があまり負担にならないように、
学校としても組織そのものや、取り組み内容の見直しなどを一緒に検討をし
ていきたいと思っています。 

 
（４）各委員会より 
   ◇文化人権啓発委員会 
     ６月７日（水）に委員会を開き、１１月の PTA 文化事業や社会見学の検

討を行います。 
 
◇広報委員会 

     AED 講習会と危険個所の看板修理の取材を行いました。また「あかさか
１０２号」の製作にも取り組んでいきます。 

 
 
 

家 ◇保健体育委員 
    AED 講習会当日に千早赤阪分署の緊急出動があり、急きょ河南消防署の

方に来ていただき指導をしていただきました。当日は２８名の方が参加
されました。とてもよい経験になりました。今後はエプロン修理を予定
しています。エプロンの修繕の量が多い場合は、各委員さんにも修理を
お願いしたいと思っています。７月４日には献立作成委員会に出席の予
定です。 

 
◇学校（教頭） 

     先日の学習参観・懇談会にご参加いただきありがとうございました。６
月には水泳指導が始まり、５年生は臨海学校を予定しています。安全に
十分に気をつけて指導をしていきます。最近は暑い日も多くなってきて
います。放送で現在の気温を知らせたり、水分の補給を呼びかけたりす
るなどをしています。子どもたちに水筒を忘れずに持たせるようにお願
いします。昨年度末に授業で使用している iPad が１台故障しました。今
年度の授業で活用できるように PTA 会費で購入をする予定です。 

 
◇本部役員 

    PTA 組織についてのアンケートについて提案をし、実行委員会で検討を 
しました。記名式にするのか、質問項目などについて話し合いました。 
今回検討したものでアンケートを実施する予定です。また次年度に向け 
て、PTA 組織の改編を行うことになった場合は、臨時総会を開くことも 
検討していきます。今回の実行委員会終了後には、地区委員会と一緒に 
危険個所の看板修理を行います。また８月の環境整備の準備もしていき 
ます。 

 
◇地区委員会 
  各地区にある危険個所の看板で修理が必要な場所や子ども１１０番の旗 

の確認を行いました。傷んでいた旗も、新しいものと交換していきます。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

※次回ＰＴＡ実行委員会は７月２０日（木）午後７時３０分からの予定です。 


